
Aufruf für den Erhalt christlicher Kindertagesstätten in Großkrotzenburg 
 
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 
liebe Mitchristinnen und Mitchristen, 
 
in Großkrotzenburg existieren zurzeit zwei konfessionelle Kindertagesstätten (St. Laurentius 
und St. Vinzenz). Nun besteht die Möglichkeit, dass in naher Zukunft beide Einrichtungen in 
andere nicht christliche Trägerschaft übergehen. Die Gründe hierfür sind vielfältig und die 
Motive der handelnden Personen sehr unterschiedlich. Dies kann hier nicht objektiv darge-
stellt werden, hier verweise ich auf andere Quellen. 
 
Die Zukunft in einer Gemeinde ohne konfessionelle Kindertagesstätte sieht kulturell viel är-
mer aus. Beide bisherigen konfessionellen Träger würden ihre bisherige Verantwortung wei-
terhin wahrnehmen. Ich bin der Überzeugung, dass es an der Zeit ist, ein deutliches Zeichen 
an die handelnden Parteien zu setzen. Bürgerinnen und Bürger und Christinnen und Christen 
haben kein Interesse an der Beschneidung unserer kulturellen Wurzeln. Christliche Kinder-
tagesstätten sind eine Säule christlicher Gemeinschaften. Ihr Erhalt sollte unser aller Inte-
resse sein. 
 
Bitte unterstützen Sie mein Anliegen: Drucken Sie die bereitgestellte Unterschriftenliste 
(gerne doppelseitig) aus und lassen diese im Familien-, Freundes und Arbeitskreis unter-
schreiben. Den Brief dürfen natürlich alle volljährige Bürgerinnen und Bürger und Christin-
nen und Christen unterzeichnen. Dabei ist die Adressenangabe freiwillig.  
Die Listen senden Sie bis zum 20.01.19 an Silvia Börner-Knopp, Bahnhofstrasse 58, 63538 
Großkrotzenburg.  
Den offenen Brief erhalten in der 4. Kalenderwoche der Bürgermeister, der Gemeindevor-
stand, die Fraktionsvorsitzenden und die  Sachgebietsleitung „Kindertagesstätten“ im Bistum 
Fulda. Neben dem offenen Brief bekommen die angegebenen Stellen eine Darstellung der 
Anzahl aller Unterschriften und deren Aufteilung nach Wohnort (so weit möglich). Die vier 
Empfängerstellen können auf Wunsch die Originallisten bei mir einsehen. Sollte dies nicht 
der Fall sein, werden die Listen von mir vernichtet. 
 
Ich bedanke mich schon mal für ihre Mithilfe. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Silvia Börner-Knopp 


